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Sommario/riassunto La publication, il y a plus de dix ans, d’un établissement rural occupé
du vie s. av. J.-C. au iiie s. ap. J.-C., la ferme du Boisanne à Plouër-sur-
Rance, dans les Côtes d’Armor (Daf 58) permettait à Yves Menez de s’
interroger sur la notion de ferme indigène. Aujourd’hui, Ivan Jahier
revisite la problématique à partir du site protohistorique de
Courseulles-sur-Mer, implanté cette fois en retrait de la côte
normande. Le gisement regroupe tous les éléments classiques de la
ferme indigène : maisons, clôtures, dépendances, réserves, aire
agricole et de pacage, restes domestiques, traces d’activités
artisanales, et même quelques sépultures, mais répartis à l’intérieur et
autour d’une enceinte trois à quatre fois plus vaste que la plupart des
enclos de l’âge du Fer de la région. À quelle nécessité répondait le
regroupement de tant de structures de stockage dans une enceinte
dont la vocation était manifestement plus ostentatoire que défensive et
qui n’abritait que deux ou trois maisons ? Ivan Jahier tente de répondre
à cette question avec un solide esprit d’analyse. Les conclusions qu’il
tire, les interprétations qu’il propose éclairent d’un jour nouveau l’
organisation de la société du ve s. av. J.-C., et permettent de
développer de nouvelles hypothèses quant à l’origine de la transition
culturelle qui a marqué le début du second âge du Fer en Normandie.
The publication, more than ten years ago, of a rural settlement
occupied from the 6th century BC to the 3rd century AD. the farm of
The Boisanne in Plouër-sur-Rance, in the Côtes d’Armor Department
(Daf 58), permitted Yves Menez to address the notion of indigenous
farms. Today, Ivan Jahier revises this question based on the
Protohistoric site of Courseulles-sur-Mer, in this case located inland
from the Normandy coast. This site possesses all the classic elements
of an indigenous farm: houses, fences, outbuildings, storage facilities,
an agricultural and pasture area, domestic remains, traces of craft
activities, and even…
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Sommario/riassunto Using the life and writings of Cyril III Ibn Laqlaq, 75th patriarch of the
Coptic Orthodox Church, along with a variety of Christian and Muslim
chroniclers, this study explores the identity and context of the
Christian community of Egypt and its relations with the leadership of
the Ayyubid dynasty in the early thirteenth century. Kurt Werthmuller
introduces new scholarship that illuminates the varied relationships
between medieval Christians of Egypt and their Muslim neighbors.
Demonstrating that the Coptic community was neither passive nor
static, the author discusses the active role played b
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